

しいたけづくり

南種子町立長谷小学校 PTA 会長 山田 祐一



菌を打った木を並べている

わが家始まって以来、最大のチャレンジは、まさしく「しいたけづくり」です。

元々祖父の代から小規模ながら行っていたものが、父の他界を機に私へと代が移りました。原木しいたけなので、山から木を伐り出し

て菌を打つ作業となるため、一人での作業は難しく、家族総出での作業となります。

お恥ずかしい話ではあります。子供たちが幼い頃、私は子供たちと一緒に、公園に出かけたり遊んだりしたことが、どちらかというと

たり、一万个の菌をみんなで金槌でトントン打ちながら、学校での話や将来のことを話したりする時間が、大変だけ癒やしの時間になっています。そんな家族総出で取り組んできたしいたけづくりです。

長男が高校進学で島を出て、長女も高校進学で春には島を出る予定です。寂しくなりますが、子供たちにとって良い経験になったと思います。食べてくれる方の「おいしいよ」の一言のために、残った次女とともに、わが家のチャレンジはこれからも続きます。

と少ない方でした。しかし、しいたけづくりを始めてからは、子供たちと同じ作業をするこ

とで関わりを持つ時間が増えました。重い木を運んだ後に、空の下、みんなでご飯のお昼ご飯のカレーがともおいしかっ

